

# Mit der Wunschbaumaktion konnten so einige Wünsche erfüllt werden

Volksbank schüttet insgesamt 42.172 Euro aus

VON ANJA STEMLER

**Glan-Münchweiler. Im vergangenen Dezember startete die Volksbank die Aktion „Wunschbaum“, um Vereinen in der Region Wünsche zu erfüllen.**

Hierzu konnten sich Vereine mit einem Herzenswunsch bewerben und diesen kreativ als Baumanhänger an den Weihnachtsbaum in der Hauptstelle in Glan-Münchweiler platzieren.

Die kreativsten Baumanhänger wurden von einer Jury ausgewählt.

Nun fand die offizielle Spendenübergabe statt.

Insgesamt wurden 42.172 Euro an 20 Vereine in der Region ausgeschüttet.

Folgenden Vereinen wurden Wünsche erfüllt:

JSG Mittleres Glantal, AGV Brücken, Bunte Hunde Kohlbachtal, Förderverein Feuerwehr Herschweiler-Pettersheim, TUS Bedesbach-Patersbach, Förderver-

ein Feuerwehr Schönenberg-Kübelberg, Karnevalverein Kusel, SV 1946 Nanz-Dietschweiler, Förderverein Kindertagesstätte Pickolino, Gesang- und Unterhaltungsverein Bedesbach, Sport und Freizeitfreunde Saubeertal, Förderverein KITA Matzenbach, TC Mackenbach, Förderverein Kita an der Storchenwiese, Behindertensportgruppe Kusel, Femmes Vocales, Förderverein Kita Pfiffikus, Glan.Chor.kult, ASV Nanzdietschweiler und dem Gesangverein Frohsinn Hüffler.



Bei der offiziellen Spendenübergabe

FOTO: VOLKSBANK GLAN-MÜNCHWEILER